



## Einladung

Arbeitskreis Verkehr

Am Dienstag 29.06.2010  
um 19:30 Uhr im Bürgerhaus.

In letzter Zeit wurden neuerlich Stimmen laut, die auf unterschiedliche Gefahrenpunkte für die Verkehrsteilnehmer in unserem Dorf aufmerksam gemacht haben.

Insbesondere vor dem Hintergrund des zeitnah bevorstehenden Schulanfangs für unsere neuen Erstklässler möchten wir über diese Gefahren diskutieren und gemeinsam über mögliche Verbesserungen diskutieren.

Weiterhin sollen hier alle Brennpunkte rund um das Thema Verkehr angesprochen und diskutiert werden. Hierzu ist die Hilfe aller Bürger notwendig, die mit ihren Ängsten, Nöten und Anregungen zur Verbesserung der Situation beitragen können.

Bernd Schlüter und Markus Grothe

**Schulanfang!**  
Achtung Kinder!

